

Je vous remercie M. le président, de m'avoir donné la parole.

L'INBRAPI- Instituto Indigène Brésilien pour la Propriété Intellectuelle, au nom des peuples autochtones du Brésil, souhaite que cette reprise des négociations, qu'est d'extrême importance sur les instruments juridiques pour la protection de nos savoirs traditionnels et expressions culturelles traditionnelles, puisse avancer de façon productive et effective, et que la voix des peuples autochtones puisse être prise en compte.

Nous soutenons la Déclaration du Caucus autochtones et nous rappelons à tous les Etats membres, que nous les peuples autochtones du Brésil, aimerions d'être plus présents au centre de cette négociation, double que notre pays, détient dans son territoire 6 biomes et plus de 305 peuples autochtones qui continuent à lutter pour la vie sur cette planète.

Nous comprenons que notre façon de regarder la vie est différente, mais il fait plus de 24 ans que nous faisons d'efforts pour voir ce document aboutir.

Pour plusieurs fois notre situation financière, comme c'est le cas aujourd'hui, ne nous a pas permis d'être présents dans cette maison et nous demandons à les Etats membres de bien regarder le soutien au fond de participation.

Sans notre avis, ce document ne pourra jamais être équitable et légitime.

Nous sommes toujours ouverts au dialogue avec les Etats membres et vous pouvez être certain que cette négociation avancera sans entrave si nous sommes entendus.